

## Un nuevo atropello en Córdoba eleva a diez los linces atropellados este año



Un nuevo atropello en Córdoba eleva a diez los linces atropellados este año

El atropello de un lince ibérico, ocurrido ayer en un camino agrícola del término municipal de Adamuz (Córdoba), eleva ya a diez el número de estos felinos muertos en las carreteras españolas en lo que va de año.

El nuevo ejemplar atropellado es un cachorro macho, nacido este año, según han informado fuentes del programa LIFE de conservación del lince ibérico.

La muerte de este felino fue comunicada a agentes de Medioambiente y a técnicos de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía.

El animal ha sido trasladado al Centro de Análisis y Diagnóstico de la Fauna Silvestre (CAD) de la Junta de Andalucía donde se le practicará la necropsia.

Siete de los diez linces que han muerto atropellados en lo que va de año lo han sido en carreteras de Andalucía y los tres restantes, en vías de Castilla-La Mancha.

Junto a estos diez lince atropellados, el programa LIFE ha comunicado en lo que va de año la muerte de otros dos linces más por causas que no se han aclarado.

10/08/2015 - 18:28h